INTRODUCCION. - Cómo asegurar una mayor rentabilidad a los factores económicos en función de mercados oportunos? ¿Cómo multiplicar la generación de empleo y de valor agregado? ¿Cómo articular un conjunto de factores con distintas realidades hacia un bien común? La búsqueda de potencialidades económicas sostenibles que responden adecuadamente estas preguntas es uno de los retos más grandes para el municipio de Camargo.

El apoyo a la producción vitivinícola y a la cultura hoy en día ha demostrado tener una visión global de todo el conjunto de actividades económicas en términos de mercado, tecnología, información y capital. Son medios efectivos para lograr el desarrollo económico, potencialmente para todos los actores inter relacionados, a través de cooperación mutua entre comunidades del valle cinteño.

Se pudo notar atraves del estudio realizado que en el área urbana de Camargo no existen ningún sector que sea dedicado especialmente a la producción que se tiene en el lugar su historia, cultura ni áreas de esparcimiento y descanso sobre todo áreas verdes que sirven de pulmón de la ciudad ya que dentro del área urbana no existe algo parecido por la escases de espacios verdes y de recreación.

Estos documentos presentan los resultados del análisis de las cadenas productivas que se hizo de manera participativa con las autoridades del municipio de Camargo. Se analiza el flujo comercial hacia los mercados, el potencial de sub productos, los actores y sus relaciones, los factores de competitividad y el impacto socioeconómico en comparación con otros departamentos del sur de Bolivia. El diagnostico termina con una propuesta de plan de acción para el fortalecimiento de la cadena productiva vitivinícola exponiendo sus productos derivados y su cultura propia a través de su historia reflejada en su museo, arte y actividades al aire libre.

Se investigó la posibilidad de proyectar un recinto de "PARQUE CULTURAL" CERRO ROJO" en el municipio de Camargo aprovechando el lugar para aplicar un buen recorrido de áreas verdes que vitalicen la ciudad, las cuales

resalten dentro del municipio, ya que hoy en día las personas del área urbana se dedican a la construcción indiscriminada sin dejar respetar ni crear áreas verdes.

Con esto intento responder la demanda de la sociedad camargueña que aclama por la seguridad de un espacio establecido y dotado con todas las comodidades para la exposición de sus productos al mercado nacional e internacional a la vez donde pueda promocionar eventos al aire libre que le permita generar recursos propios para la sostenibilidad de la región.